# El Eco Toledano

Diario defensor de los intereses morales y materiales de Toledo y su provincia.

Director:

Redacción y Administración:

Antonio Lago

Comercio, 12 (Imprenta Moderna)

Fropietario: Antonio Garijo

## CORDELERÍA Y ALPARGATERÍA DE A. GARIJO, Zocodover, 10

Harina fuerte para hojaldres y flor de castilla para bollos y bizcochos.
Simientes de hortalizas de muchas clases y buenas; la mejor simiente de alfalfa y remolacha forrajera.

En la Cárcel del partido.

## Las próximas conferencias.

En nuestro número de ayer nos limitamos á dar la noticia de la simpática idea que han tenido unos cuantos jóvenes de nuestra buena sociedad, proyectando la celebración de conferencias sociales é instructivas en la Cárcel del partido, y cuyos trabajos darán comienzo á la mayor brevedad.

Ya dimos á conocer los nombres de los señores que componen la junta de tan simpática sociedad, y de ellos el discreto lector habrá tomado buena nota, puesto que hacen concebir halagüeñas esperanzas de un seguro éxito en el benéfico fin que persiguen los que tales ideas piensan.

No hay por qué poner en duda que Toledo sabrá responder á tan magnos propósitos, y que, cual siempre hizo, prestará su decidido y entusiasta concurso á los jóvenes iniciadores de tales actos.

Todo lo que sea ó represente beneficio para nuestra querida ciudad, ha de ser acariciado con cariño por cuantos formamos parte de este perseguido diario, y de ahí el que en el presente caso nuestro concurso sea entusiasta y tenaz.

Tanto el Presidente honorario de la naciente sociedad, como todos y cada uno de los que la integran, no precisan de requerimientos ni exhortaciones para no desmayar en la pelea.

La labor que pretenden realizar es altamente beneficiosa; aptitudes les sobran; la unión, en abrazo indisoluble de la instrucción y la caridad, es digna por todos conceptos del aplauso y patrocinamiento de las personas honradas.

La Prensa local es la llamada; en primer término, á prestar apoyo y colaboración al mejor desarrollo de la idea, y

No es nuestro país de los que menos precisan de estos actos, aunque doloroso sea el confesarlo. El vicio y la crápula han tomado grandes proporciones, y de ahí ese aumento que de día en día tiene la estadística criminal, y, por tanto, la población penal de las cárceles y presidios.

Entendemos, desde luego, que la base primordial del comiso de tantos delitos, es la falta de instrucción en el pueblo, y, por tanto, es una necesidad imperiosa el llevar á la práctica ideas que tiendan á disminuir esas listas que el analfabetismo suscribe en España.

Es preciso, necesario, repetimos, hacer comprender á esa parte de la sociedad que no piensa, cuáles son sus derechos y cuáles sus deberes; que las leyes se han dictado para algo, y que su cumplimiento se impone, sin que pueda alegarse ignorancia, pues el principio de autoridad debe ser respetado, y de tal suerte podrán ser redimidos á la sociedad de los hombres los que hoy se ven privados de la libertad, porque, faltos de juicio, cometieron actos que les alejó de codearse con los demás ciudadanos.

Alta es la misión que los ilustrados jóvenes tienen que cumplir, pero para ello ya hemos dejado previamente sentado que á su lado nos tienen.

Los frutos que han de recogerse son de una importancia suma, pues es indudable que su voz será escuchada con agrado y atención por parte de esos seres infelices que, tras las verjas de una cárcel, purgan sus delitos, y que merecen—porque de ello sienten sed—el consuelo de los que hasta la presente tuvimos la suerte de no caer entre las garras de la justicia.

El lugar en que las proyectadas conferencias han de celebrarse, es por demás adecuado para alcanzar el fin apetecido; la disciplina que en las cárceles resplandece, ha de hacer que las conferencias no caigan en el vacío, pues allí, donde el delincuente pasa las horas amargas de su cautiverio, al salir de él, no olvidará los sanos consejos y enseñanzas que le prodigaran los que, carinosamente y llenos de una unción caritativa, llegarán hasta la Cárcel en funciones puramente redentoras, siguiendo y practicando las sabias doctrinas del Maestro, á quien tan mal pagaron los oyentes de su siglo.

¡Adelante, jóvenes altruistas, vuestra idea es buena, y, por tanto, el concurso de todos dadle por prestado!

### LA DEFENSORA

Incansables en el trabajo los individuos toledanos que la regentean, en su Junta de Gobierno, prosiguen firmes y decididos las campañas que en beneficio de los intereses locales vienen sosteniendo. En la semana actual saldrá para Madrid una Comisión encargada de visitar á altas personalidades de los Poderes públicos, para recordarles el pronto despacho de multitud de asuntos pendientes que á Toledo afectan.

Como siempre, requerirán personalmente el concurso de nuestros Senadores y Diputados, y su misión será por demás beneficiosa para Toledo.

Estamos completamente identificados con los fines que La Defensora persigue, y tan pronto como la Comisión
regrese de la Corte, la interrogaremos
para dar cuenta á nuestros lectores de
sus gestiones, que, cual otras veces ha
ocurrido, llenará cumplidamente necesidades harto tiempo sentidas en la
capital.

### INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Tenemos entendido que en breve se ordenará á los Sres. Maestros y Maestras que ascendieron de 825 á 1.100 pesetas, que rindan las cuentas del material correspondiente á la diferencia de sueldo en el año pasado, y lo mismo á los Directores de Escuelas graduadas en relación al material correspondiente á las secciones.

Lo que hacemos público á fin de que tengan preparadas dichas cuentas para cuando se les pida, pues sin ellas no han de percibir el importe del material.

Ha tomado posesión interinamente de la Escuela nacional de niñas de Lucillos, la Maestra D.ª Luisa Fernández Navarro.

Provisión interina de Escuelas.—En el Boletin Oficial correspondiente al día 12 del corriente mes, se publica una convocatoria
para que, en el plazo de quince días, puedan
solicitar las Sras. Maestras de primera enseñanza que deseen desempeñar interinamente
Escuelas públicas vacantes en esta provincia,
debiendo dirigir sus instancias y demás documentos que se les exige en referida convocatoria al Sr. Gobernador Presidente de la
Junta provincial de Instrucción Pública.

Ha sido nombrado Maestro sustituto de

la Escuela nacional de niños de Lillo, don Agustín Gómez Ahijado, residente en Carpio de Tajo.

Se ha posesionado interinamente de la Escuela nacional de primera enseñanza de El Viso, la Maestra D.º Victoria Manuela Carrasco y Rey.

En la Sección de Instrucción pública y Bellas Artes de esta provincia, se ha recibido el título de Maestra de primera enseñanza Elemental, expedido á favor de D.ª Carmen Eustoquia Rodríguez Carreño, natural de Torre de Esteban Hambrán, y en cuyas offcinas puede recogerle la interesada.

### Hallazgo histórico

## Un sarcolago antiquístmo

Efectuando trabajos agrícolas en una viña situada al sitio denominado «Villalba, del término municipal de Val de Santo Domingo, se ha descubierto en el subsuelo un sarcofago de piedra berroqueña, con tres cadáveres. Dicho sitio, según la tradición, fué antiquisima población, desconociéndose actualmente el nombre de ellaun on osmonos le ofueni

El historiador Sr. Madoz refiere que los hebreos expulsados por Nabucodonosor de la cautividad de Babilonia, fundaron en España varias poblaciones, entre las que figuran Yepes, Novés, Escalona y Maqueda, y como el referido sitio de «Villalba» está próximo á Maqueda, se desconoce si en aquella época se extendería el perímetro de esta población hasta el célebre castillo, que, siendo de la propiedad del Conde de Cabra, sirvió de refugio á D.ª Isabel la Católica, al ser perseguida por su hermano.

En bien de la Arqueología y de la Historia, ruego la inserción de estas líneas, por si al ser leidas por los amantes al estudio arqueológico o por la Comisión provincial de Monumentos, se animan á hacer excavaciones en sitio tan histórico y antiquísimo, y máxime cuando próximo al sitio que menciono han sido hallados objetos y monedas antiguas.-Pedro Cánovas y Lorca. Paga anguer

Val de Sauto Domingo 11 Marzo.

## Acto de compañerismo.

Los individuos que forman la banda de la Academia de Infantería obseguiaron anoche con un banquete en el Hotel Paris á su compañero el músico de segunda D. Valentín Corrales, con motivo: de ser el prime o de dicha banda que se retira con los beneficios que otorga la ley de 30 de Diciembre de 1910.

Honró con su presencia tan simpático acto de compañerismo el músico mayor Sr. Aurora, que, como otros varios señores, brindó al tiempo de saborear el exquisito moka, mostrando su gratitud á los Senadores y Diputados y á cuantas personalidades trabajaron por conseguir los beneficios de la mencionada ley.

El Sr. Corrales habló también para

agradecer el agasajo.

El acto terminó con vivas al Rey, al Ejército, á la Patria y á la Academia de Infantería.

## Para San José.

## Gran Novedad en Postales.

Antonio Garijo. Comercio, 12. Teléfono 89.

## od ana ASUDIENCIA

#### SENALAMIENTOS

i. Sección segunda. - Día 20: Puente, amenazas, Clara Trifona; Abogado, señor Pintado; Procurador, Sr. Vallejo.

Navahermosa, lesiones, Julián Juárez; Abogado, Sr. Pintado; Procurador, señor Arocaro sera deberes; quasora

Escalona, hurto, Pantaleón Alvarez y dos más; Abogado, Sr. Pacheco; Procurador, Sr. Rodríguez.

## Efectos del anuncio.

De nuestro estimado colega El Automovilismo Ilustrado, copiamos la siguiente noticia, que, dada la indole de la misma, quizá pueda interesar á algunos de nuestros estimados lectores:

A los anunciantes.—Un periódico alemán se entregó á un estudio muy especial sobre los efectos psíquicos del anuncio, habiendo comprobado que para obtener algún resultado de éste debe aparecer al menos diez veces seguidas en el mismo lugar, que al acomizan

A la primera inserción, el lector no. lo've. asbatos 7,000 as progrestadas .sv'ol

A la segunda, lo ve, pero no lo lee. A la tercera, lo lee.

- Ala cuarta, se entera del precio del artículo recomendado: urgico on entono-

A la quinta, toma nota de la direc-

ción aunos comentos y consectos y comentarios en A la sexta, habla del artículo á su mujer.adiona named sonali v etnomason

A la séptima, se propone adquirirlo. A la octava, lo adquiere.

A la novena, habla de él a sus amigos. Y á la décima, los amigos hablan de éla sus mujeres. la como of concletal

Entonces sobreviene la multiplicación y se puede juzgar del efecto.

Hé aquí lo que explica el favor que ciertos productos, pocos recomendables en sí, han llegado á tener.»

EL ECO TOLEDANO

es el único diario en Toledo y su provincia. Chasin

## NOTICIAS

Con posterioridad al artículo inserto en número correspondiente al 11 del aco bajo el epígrafe «En el Panteón», hen sabido que en el Presupuesto vigente en una partida para adquisición de obras, entre las cuales figura la que motivó nuestrosad to. Lealmente consignamos este dato ignorábamos, para probar que nuestras ca pañas, lejos de ser insidiosas, se inspirant

Pero conste también que nuestras afirma ciones, en lo sustancial, quedan en pie, pa que la Comisión de Monumentos no recibido contestación alguna a su peticitampoco el interesado tiene la menor nota ni nada se le ha comunicado; y en faj Comisión respectiva no ha emitido dictar particular acerca de la citada petición, y, la tanto, el Ayuntamiento no ha tratado asunto después del visto.

De un modo circunstancial, pues-yers tiendo la descortesia por la falta de respus ta-se ha englobado en el erédito paral Guía de Toledo las demás peticiones qu hubiera. Abiting len is no I'm al

¿Quiere decirnos el Sr. Secretario del Ma nicipio en qué sesión y en qué términos trato de la instancia de la Comisión de la numentos?

is Si. Alcalden ob oromin orteon &

En el trozo de via pública que se se empezando á adoquinar desde la entrada é la calle de la Sillería, hasta el final deles pedrado en la de las Armas, alguien supor que el alcantarillado está en pésimas cons ciones y convendría á los intereses gener les que representamos, que por el antitecto se efectuase un reconecimiento, vi como se cree, resultara de necesidad m reparación inmediata, se evitaría gastos é bles haciendo las cosas de una vez.

Como verá, nuestro propósito en est denuncias solo envuelve un espíritu de a monia entre los buenos administradoresta opinión pública, representada en la Press es, más claro, nuestra pretensión la dean dar á S. S. en la digna gestión administration que desde su posesión viene realizando.

El próximo domingo dará una confere cia en el Circulo Instructivo de San Luis Canónigo Magistral Sr. Frutos Valiente La entrada al citado Círculo es públia

A un sujeto llamado Baltasar Layos la pez se le han extraviado 540 pesetas, qu llevaba en un saquillo, cuando viajaba e tren desde Villaseca á Algodor.

Han sido nombrados Agentes ejeculiu para la recaudación del Contingente provecial, D. Santiago Ousset, D. Daniel Ferna dez, D. Máximo Paulino, D. Florentino II mo, D. Juan Fernández-Prieto, D. Ju Escobar y D. Jacinto Valencia.

es regifeer neferencien regifeer es

En las cuadras de la Venta Nueva de de Martin, extramuros de esta ciudad, ha our dado establecida una parada de tres caballa sementales; uno de raza árabe, otro hispan arabe y otro ruso, pertenecientes al seu Depósito del Estado.

Con tal motivo, la Alcaldía de esta ciudo ha fijado en los sitios públicos de costumi y en el Boletin Oficial de la provincia correspondientes anuncies, para que cuallo ganaderos de la misma, quieran aprovenesta oportunidad, puedan hacer consum sus yeguas al sitio mencionado, en la inte gencia de que éstas habrán de tener sie cuartas de alzada como minimum, y que servicio de cubrición, que será complete mente gratuito, sólo se verificará desde pasado día 8, hasta el último del mes Mayo próximo, de ocho á diez de la manen send al cup oppul sheeh someon

El día 7 del próximo Mayo, termina plazo señalado para presentar las solicinas y documentación para tomar parte en

posiciones à la Canonjía Lectoral de nuestra Santa Iglesia Primada. photor in a mineral

Ha sido destinado á la Comandancia de la Guardia civil de esta capital, el Capitan D. Juan Azorin Santos. an salelal no sonston equity

En la mañana de hoy, y en la Capilla de la Iglesia del Salvador, panteón de los señores Condes de Cedillo, se han celebrado Misas en sufragio del que en vida fué prestigióso militar D. Rodrigo Manso de Zúñiga.

A fin de que el camino que desde Mazarambroz une en Ajofrín con la carretera á Toledo, ha sido pedido por el Ayuntamiento del primer pueblo sea declarado de utilidad pública.

El plazo para que puedan reclamar los que se crean perjudicados, está fijado en quince días, á partir del pasado 9, en que el anuncio sué publicado en el Boletin Oficial.

Aver celebró sus días nuestro Prelado Reverendísimo.

Fueron muchas las personalidades que aprovecharon tan fausto motivo para testimoniar sus respetos y su afecto al ilustre Purpurado.

Se halla en Toledo el Marqués de Vadillo.

El Sr. Huertas, director de escena del Grupo Artístico, nos manifiesta, en contestación á la queja del Sr. Herreros, que ayer publicamos, que la cantidad recogida durante la representación de Los granujas fue insignificante y se halla en poder del Grupo, desde el mismo día del espectáculo, á disposición de referido Sr. Herreros.

Hemos tenido el gusto de saludar á nues tro particular amigo D. Pablo Losada Pellicer, Director regional del Centro de España de La Mutuelle de France, etc., des Colonies> Sociedad de seguros mutuos sobre la vida y caja de ahorros, de cuya representación ó Corresponsalía en Toledo y su provincia se hará cargo nuestro Director Sr. Lago.

Hoy han sido sacrificadas en el Matadero publico las reses siguientes:

Toros, 4 (1.027 kilogramos); terneras, (90), y corderos, 33 (302,500).

#### CUENTO

## DENUESTROHUERTO

Los niños la tor<del>xy</del>r como sistaem les

Llegaron al corte; la calva enorme que dejaban los pinos truncados, se contemplaba á trasluz; al verlos en sombra, esparcidos en desorden por el suelo, semejaban sus troncos por sus cortes rojizos, y las ramas, amontonadas en diferentes piras, con otras sueltas diseminadas a granel, despojos sangrientos de encarnizada batalla.

-Con esta impresión bien grabada, dije Raimundo a Marcelo.

Güena....! sarrasina, amox, jecho!

-iJe!...jMenuala sio!...

da mi via... no he tenío máx ofisio que el de leñaó; pero aguarda, que una cosa ex cortá lo podrio, y otra ex cortá pol pie a un arbo sano jecho y derecho. Y, máx te digo: que no me dá tanta pena el tumbá a un arbo, como exfaratá, á un nío. ¡Cudiao!, que me dió ansia el otro día cuando echamos á tierra aquél pino grande; ¿ta recuerdax...? á mí no se meolvían aquellos gorripatinox que salieron juyendo del nío, po entre los yerba-Jox con sux alinax temblosax y peláx

doblánse le lax patinax y triponsinox, y arraxtrándose pol suelo, y con lax boquinax abiertax píando con un sentimiento! ¡Lástima de hijitox! ¡Y como me miraban! ¡ná! como si vieran al verdugo que lox fuea ajorcá. Pox... y lox padrex... jná! como chiyaban dexconsolaox, dando güelos y regüelos... ¡Como andaban al reo!... ¡Toa la tarde sin cayá!... ¡Probesiyox!

A mí tamié me dá mucha ansia; pero hay que comé... y ... abé, como ... si no juera ansina... muriendo unox pa que wivan otrox square non our pride of 10%

Si... si... pero... 2001 2001 201 201

Pox yo, ma recuerdo, que usté, me lox yebava á casa cuando yo era chiquinino, pa que jugara con eyox, ataox con una cuerda arrecolgando por una pata. Bir-Pox mira, hoy me pesan over afron

entenz que mentinente os superoque Y—ues

Por eso... porque hay que comé... porque tienen que morí unox para viví otrox, porque vo te enseñé á dextrosá jugando, y á martirisá á quien nengún dano te había jecho, ni te podía jasé máx que benefisio

-Mu bien, Güeno, ¿qué hubiea uxtex jecho si en vex de pajarinox chicox, hubiean sío grandex, desox que se pueen comé? Y si hubiea sío una vívora, ¿qué jase uxtex?

-Aplaxtala con la jacha.

-Y porque tan animalitox son unox como otros, tox los cría Diox; máx fonita ex la vivora. ¡Cudiao que son preciosox esox gorripatox!...

-Bien, pero nengún daño nox jasen. -Ná, pa mí, el que la jaga, que la pague. Lox primerox pol guxtarnox... cuando son grandex; y la otra, porque si no la matamox, nox mata.

-¡Qué se le va á jasé! ¡Ansin piensa la juventú!... ¡Caiga el que caiga! Tó por iguá. -¡Ya lo creo! IllohoM Slabique jia

-iiGüeno está!!

Ambos se dirijieron al tajo, empezando su labor con ahinco, antes que la selva comenzara á iluminarse con la dorada luz del sol. Más tarde, fueron llegan-

do los demás trabajadores.

Al poco rato, el bosque estallaba en estrépito; las segures competian en furia; los gigantes de la selva eran abatidos sanudamente por sus enemigos los hombres, que competian en rabia, para aniquilarlos cuanto antes. Las aves huian atemorizadas lanzando estridentes gritos de espanto, al ver rodar por el suelo! sus viviendas deshechas; los animales que habitaban en el monte bajo, se corrían en desbandada hacia la espesura más próxima; y donde no fué bastante desastre, la ruína del árbol y la roza del monte, concluyó con todo el fuego, reduciendo á cenizas cuanto días antes alegre y bullicioso manifestaba vida en sus diferentes ordenes Más parecía aquello restos conglomerados de minerales fundidos por revolución geológica, que residuos amontonados por remoción de afuera adentro.

En todo ello aparecía la mano del hombre, el factor más terrible y disolvente de la naturaleza, que había cumplido con creces su misión temporal de hacer regresar à la tierra cuanto pertenece á la tierra, á pesar de las alternatilvas transformaciones naturales de cuan-

to produce ella.

C. YG. A.

(Continuará.) 50 0313

Toledo 6-III-912.

### CORRESPONDENCIA PARTICULAR

Carpio de Tajo.-A. G. R.-La carta de que nos habla no se ha recibido; el importe de su pedido sí. Queda complacido en sus deseos.

#### No se devuelven TOS NE los originales.

## SUBASTAS

El día 20 del actual Marzo, á las once, se subasta en el Juzgado de Primera Instancia de esta cindad (calle de Santa Isabel), una caja registradora «National» moderna, por el precio de 1.237,50 pesetas.

Se puede hacer proposición por 825 pesetas.

El día 10 de Abril próximo, á las once, las casas núms. 15 y 17 de la calle de San Marcos y Juego de Pelota ó solar adyacente á esta última. Tipo de subasta 6.100 y 11.500 pesetas, respectivamente, admitiéndese proposiciones por las dos terceras Comercio, 12, al precio cerraq

## PASATIEMPOS

Por Frias.

Cuando tres un prima dos; Su Todo le envidia el sol.

Solución á la charada anterior: Sotero.

### CARNICERÍA Y SALCHICHERÍA

il min ciorone **Pe**li elle) =====

## EUGENIO MARTIN

Cuatro Calles, 9, teléfono 76

Toledo. Se hacen toda clase de

Precios de los artículos que se expenden en esta casa:

	Pesetas.
Vaca (kilo)	. 2,50
Falda de íd. (íd.)	2,00
Ternera (id.)	3,00
Cordero (id.)	. 1,80
Chuletas de id. (id.)	2,00
Cordero de segunda (íd.)	. 1,50
Tocino añejo (íd.)	2,50
Idem saladillo (id.)	2,00
Jamón añejo (íd.)	4,00
Idem saladillo (id.)	3,00
	7.00

#### TOLEDO

Gutenberg, Imprenta Moderna de A. Garijo, Comercio, 12, teléfono 89.



NEURASTENIA, ANEMIA Y DEBILIDAD GENERAL SU CURACIÓN CON EL

## L, DEL Dr. M. CALDEIRO

SALUD-FUERZA-VIGOR

Tónico reconstituyente á base de Nucleógeno y Arrhenal.—Remedio soberano para el AGOTAMIENTO DE LOS NERVIOS, CONVALECENCIAS, ENFLAQUECI-MIENTO, ANEMIA, TISIS, INSOMNIOS, PARALISIS, VERTIGOS, TRABAJOS ANORMALES, etc.

El MIOGENOL se abre paso por sus propios méritos y es recetado por los médicos más eminentes del mundo. Los maravillosos efectos que el MIOGENOL produce en el organismo, le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagrados á restaurar la energía y la fuerza vital.

Entre los medicamentos de su espacio, el MIOGENOL es el que reporta mayores beneficios, por ser un fortificante seguro y eficaz que igualmente opera en los jóvenes que en los ancianos.-MIOGENOL no ataca los órganos digestivos sino por el contrario, es un gran estimulante. El MIOGENOL tonifica, el MIOGENOL fortifica, el

MIOGENOL evita la inflamación de las piernas, el MIO-GENOL evita los vértigos y mareos.

De venta en las Farmacias de los 5res. D. Joaquín Cabello y D. José María de los Santos.

EL Eco Toledano no se vende al público más que en casa de su propietario Sr. Garijo, Zocodover, 10, y en la Administración, Comercio, 12, al precio de 10 céntimos número corriente y 25 atrasado.

## ACEITE ROJO

Recibido directamente

de Bergen (Noruega)

Farmacia de SANTOS, Plata, 23, Toledo.



Gutenberg, Imprenta Moderna Papelería y Objetos de Escritorio

Calle del Comercio, núm. 12—TOLEDO—Teléfono 89.

Modelación para Ayuntamientos y Juzgados municipales.

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos. Esquelas de defunción desde 6,50 el 100. Material de oficinas.

## Zapatería.

Calzado de todas clases á precios económicos.

ARAQUE

Comercio, 30, TOLEDO

## NOMENCLÁTOR

de los

pueblos de la provincia de Toledo á 0,50 pesetas

en la Imprenta Moderna.

Librería de Antonio Garijo 12, Comercio, 12.-Toledo,

Plantas artificiales, flores y aprestos Ultimos modelos en Bolsillos pan señora, y carteras y pitilleras para caballero.

## EL ECO TOLEDANO

Concurso taurino por "Verde y Oro...

CORPUS

¿Qué dos matadores elige Ud. para esta corrida!

¿Qué ganadería (una sola) prefiere Ud?

FERIA

¿Qué dos matadores elige Ud. para esta corrida?

¿Qué ganadería (una sola) prefiere Ud?

\_\_\_ á .\_\_\_ de

de 1912.

El elector,

## EMULSIÓN PRADA

## ACEITE de RICINO

Los niños la toman como si fuera la che. Los adultos no notan el aceite. Combate el estreñimiento y enfermedades derivativas de éste.

Depósitos en Toledo: Farmacia de J. M. de los Santos y la de Lozano. PRECIO: 1,50 PTAS.

## Faustino Vega RESTAURANT

Barrio Rey, 9.—Tel TOLEDO

Especialidad en asados, perdices y paelles

Precios económicos.

Sr. Secretario del Ayuntamiento de